

1年生 生活科 「ふゆとなかよし」

昔遊び名人になろう！！

高く上げない方が上手くいくよ！
リズムに乗って、膝を曲げたり伸ばしたり・・・。



コマの紐を巻くのが難しいな・・・。



この技、どうやってやるの？？
教えてほしいな。



走れ、走れ！！糸を伸ばしたら、
凧が高く揚がったよ！！



生活科で昔からある日本の遊びについて学習しました。西田小同窓会の皆さんから、遊び方や成功させるコツを教えていただきました。最初は上手くいかなくとも、励ましの言葉をもらいながら、諦めずに何度もチャレンジしていました。上手にできたときは、たくさん褒めてもらい、とても満足そうな顔をしていました。遊ぶ前に手を洗う、使ったおもちゃを消毒するなど、感染予防に努めながら、活動に取り組みました。

こう持ってね。



ひざが大事なのか。
お皿に乗せたいな・・・。



ありがとうございました。
とっても楽しかったです！！

2年生



令和2年
～こんなことをしたよ～



生活科見学～芋ほり



10月31日、川越の荒幡農園さんへ芋掘り体験に行きました。広大な芋畑を目にして、驚いている様子でした。芋を収穫するため、土を深くまで掘るのはとても大変でした。泥だらけになりながらも、大きく立派なさつまいもをいくつもとることができて、子供たちも大満足でした。

町たんけん



11月12日、生活科で西田の町の良さを見付けるために、町探検に行きました。いくつものお店や施設へのインタビューを通して、それぞれの魅力を発見することができました。自分たちで考えた質問をしながら、話を真剣に聞き、メモを取る姿に成長を感じました。

学年発表



11月28日、学年発表会を行いました。2年生がこれまでに学習した内容を、クラスごと分かれて発表しました。

- 1組…植物の観察、おもちゃ作り
- 2組…マット遊び、ボール投げ、長縄
- 3組…リズム打ち、鍵盤ハーモニカ
- 4組…かけ算九九の順唱や逆唱

マスクをしての発表でしたが、声の出し方やタイミングを工夫しながら、子供たちは学んだことを楽しんで発表することができました。一生懸命に取り組んだ2年生に拍手！！